



**Eglise des RR. PP. du T. S. Sacrement, Québec.**

en son nom et au nom de la Congrégation du T. S. Sacrement, S. E. le Cardinal Begin, pour l'accueil paternel qu'il a fait aux Pères du T. S. Sacrement dans son diocèse, et S. G. Mgr Roy, pour les encouragements qu'il n'a cessé de prodiguer aux ouvriers de la nouvelle fondation. Il a aussi tenu à adresser ses remerciements au vénérable chapitre de Québec, "dont l'une des premières délibérations nous a été consacrée, a-t-il dit, et qui à l'unanimité, a bien voulu appuyer notre requête auprès de l'Ordinaire." Le P. Letellier a eu aussi quelques mots délicats à l'adresse de S. H. le Lieutenant-Gouverneur et de Sir Lomer Gouin. Il a loué, sans pouvoir nommer personne, a-t-il dit, les dévouements obscurs et humbles, qui ont favorisé l'établissement de la Congrégation à Québec, et n'a pas voulu terminer son allocution sans remercier aussi les nombreux prêtres et fidèles qui avaient tenu à donner à la